
Beschluss:                                         
 

Die Stadtverwaltung wird gebeten:  

1. bei Neu- oder Nachpflanzungen von Bäumen und Sträuchern im Stadtgebiet vermehrt 
auf bienenfreundliche Pflanzen zu setzen, 

2. zu prüfen, ob auf ungenutzten Grünflächen Bienenweiden angelegt werden können, 
und 

3. die hallische Bevölkerung in geeigneter Weise zu ermutigen, ebenfalls 
bienenfreundliche Gewächse auf ihren Grundstücken anzupflanzen 


